

Comunicado de reunión del Convenio de Granjas Avícolas

En la tarde de hoy, en la sede del SIMA, se ha celebrado una nueva reunión de negociación.

Comienza la patronal pidiéndonos respuesta sobre su propuesta de redacción del ámbito temporal del convenio, propuesta que recoge el planteamiento que nos hicieron en la anterior reunión y que conllevaría que la vigencia del convenio y todo su contenido expire en el caso de que se legisle, por parte del Gobierno, en materia de reducción de jornada o salarios.

Lógicamente, desde CCOO les hemos respondido con un NO rotundo ya que, entre otras cosas, esto crearía incertidumbre e inseguridad jurídica a la hora de aplicar los acuerdos suscritos. La patronal responde que no firmará ningún acuerdo sin saber cómo va a quedar la anunciada rebaja de jornada, ya que eso cambiaría, según el empresariado, el sentido de un posible acuerdo.

Recogidas sus inquietudes por nuestra parte, desde CCOO les proponemos dos posibles salidas a esta situación; seguir negociando el convenio mientras esperamos a que se legisle, o no, la posible rebaja de jornada laboral o firmar un acuerdo en materia salarial para los años 2023 y 2024 y volveros a sentar a negociar en 2025 cuando, se supone, se sabrá algo más sobre la rebaja de jornada.

Lo que está más que claro es que desde CCOO vemos urgente que las personas trabajadoras del sector de granjas avícolas y otros animales tengan un incremento salarial acorde a la situación inflacionista actual, de forma inmediata.

Tras un breve receso, la patronal nos traslada que ven viable la segunda de las opciones (firmar un incremento para estos dos años y volvernos a sentar en 2025) y que en una próxima reunión nos trasladarán su propuesta concreta en materia de incremento salarial.

Desde CCOO entendemos que, sin ser la mejor de las salidas a la situación de bloqueo total existente en la mesa de negociación, pactar unos incrementos que aumenten ya los salarios de las personas trabajadoras del sector es una necesidad imperiosa que no puede esperar a una larga e infructuosa, de momento, negociación.

La próxima reunión tendrá lugar el miércoles 5 de junio a las 12:00 horas.